
AI Presidente del Consiglio Comun,ale 

AI Sindaco del Comune di PORTOGRUARO 

OGGETTO: Domanda di attualità 

Nella seduta di insediamento del Consiglio Comunale svoltasi il 16 Aprile 2010, ho avuto 

modo di notare come sui tavoli della Giunta e dei Consiglieri comunali siano a disposizio

ne delle caraffe d'acqua, peraltro, non coperte in modo adeguato, in materia di igiene. Con 

la presente chiedo il motivo di questa scelta, dal momento che fino a qualche anno fa sui 

tavoli c'erano le tradizionali bottiglie d'acqua ermeticamente sigillate, come attualmente 

prevede la normativa europea, tanto più che il Consiglio Comunale è l'organo che rappre

senta tutti i cittadini, attraverso la Giunta e i Consiglieri. La presenza delle caraffe d'acqua 

sul tavoli della sala consiliare non rispettano le norme igienico sanitarie e potrebbero esse

re un pericolo per la salute di tutti i componenti dell'assemblea in quanto alloro interno 

potrebbe esserci diluita qualsiasi sostanza con effetti gravi e incontrollati a causa dell'assenza 

di un sigillo adeguato. Chiedo pertanto l'immediato ritorno all'utilizzo delle tradizionali bot

tiglie d'acqua e, mi riservo, se ciò non accadesse, di segnalare la vicenda all'ASL n. lO. 

In attesa di una sollecita risposta, porgo cordiali saluti. 

Portogruaro, 29.04 2010 


